Le président français entame une visite officielle au Chili



Santiago du Chili, 21 janvier (RHC)- Le président François Hollande est arrivé aujourd'hui au Chili pour une visite officielle de deux jours, qui sera suivie d'un déplacement en Colombie.

Au programme du président français figurent une cérémonie de dépôt de gerbe au pied de la statue du héros de l'indépendance chilienne Bernardo O'Higgins, œuvre du sculpteur français Albert Ernest Carrier-Belleuse; une cérémonie d'accueil au Palais présidentiel de la Moneda suivie d'un entretien avec la présidente Michelle Bachelet, avant la signature d'accords.

Dans le cadre de la visite, les deux présidents doivent ensuite lancer officiellement "l'année francochilienne de l'innovation" lors de l'ouverture du Forum scientifique et académique. Puis ils visiteront ensemble le musée de la Mémoire et des Droits de l'Homme de Santiago.

François Hollande doit également rencontrer demain Isabel Allende, présidente du Parti socialiste chilien, fille de l'ancien président Salvador Allende victime du coup d'Etat d'Augusto Pinochet en 1973. Il visitera la maison historique de la famille Allende, la "Guardia vieja", et déposera une gerbe sur la tombe de l'ancien président.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/119133-le-president-français-entame-une-visite-officielle-au-chili$



Radio Habana Cuba